
 

 
 
Discurso Día del Graduado 2022 
Graduada Greta von Rennenkampff 
 
Señor Rector, Señores Decanos y Decanas, invitados especiales, docentes y profesores, 
querida comunidad universitaria, buenas tardes. 
 
Soy Greta von Rennenkampff, graduada de la carrera de Ciencias Ambientales, promoción 
2021. 
 
Es para mí un grandísimo honor brindar unas palabras y una alegría inmensa estar 
presente hoy en el Día del Graduado. 
 
Estoy muy agradecida por la calidad humana de la Universidad, que me acompañó 
durante mis 4 años de carrera, y que además, desde el día que termine la Universidad, 
tuve el regalo de poder seguir participando en actividades de la USAL. Mi vínculo con la 
Universidad se hizo más cercano en los últimos años, cuando recibí mucho apoyo de toda 
la comunidad con respecto a mi emprendimiento. 
 
Con mi marca de Biocosmetica, participe de varias actividades dentro de la Universidad, 
por ejemplo, en los “Viernes de Concientización”, que es un proyecto que consiste en que 
todos los viernes durante un mes se llevan adelante diversas campañas de 
concientización, con la intención de concientizar a la Comunidad USAL respecto a 
diferentes temáticas relevantes. 
 
En mi caso, aporte desde la temática de Sustentabilidad, Ecología, Ambiente, desde el 
lugar de Tierramía, mi marca de Cosmética Sustentable. 
 
Es siempre un placer realizar actividades en conjunto y continuar en contacto con la 
Universidad. Desde el Centro para Graduados, y desde el área de Responsabilidad Social 
Universitaria formé parte del espacio de RSU llamado ¨Hablemos de.¨ que tiene como 
principal objetivo generar conciencia, mediante videos explicativos, llevados a cabo por 
profesionales. 
 
También estuve unida a la Universidad en Programas de Beneficios para la Comunidad 
USAL, desde mi emprendimiento ambiental. 
 
Y lo más importante, hice mi Tesis acerca de mi proyecto, fue la comparación entre el 
Shampoo Sólido y el Shampoo Industrial, y me sentí muy apoyada y ayudada por los 
profesores de la facultad, a pesar de ser un tema novedoso y distinto, sentí mucha 
admiración de parte de la Universidad y abundante sostenimiento. 
 
Mi trabajo de Seminario Final contó con investigación de análisis de laboratorios sobre el 
agua residual de un lavado con un Shampoo Ecológico y otro Comercial, también un 
trabajo de campo estadístico, a través de encuestas a la gente que compraba mis 
Shampoos y además algo más analítico respecto a los componentes químicos que tienen 
los Shampoos Industriales. 
 
Quería agradecer especialmente a mi tutor de Tesis, Álvaro Sánchez Granel, por la 
paciencia, el compromiso y la dedicación en el trabajo. Fue complicado el proceso de 



 

elaboración del Seminario Final, ya que estábamos en plena pandemia, y el acceso a 
datos era mucho más reducido, pero gracias a la ayuda de muchos profesores de la 
Universidad, y sobre todo de Álvaro, quienes demostraron mucho interés y entrega, se 
pudieron llegar a lograr todos los objetivos que tenía con respecto a mi temática elegida. 
 
También, me gustaría resaltar el espíritu de compañerismo de los estudiantes, me llevo 
grandes amigas, con las cuales comparto la misma pasión, el amor por el cuidado del 
Planeta. Creo que en cada clase se veía el entusiasmo por las asignaturas, del lado de los 
alumnos, y del lado de los profesores.  
 
En la Universidad me rodeé de gente muy talentosa, sabia y capacitada. 
 
Me parece muy atento de parte de la Universidad, que siga generando encuentros entre 
ex-alumnos.  
 
Estoy feliz y agradecida de estar acá. 
 
Asimismo, me gustaría felicitar a todos los graduados de las demás carreras que están 
presentes, por su trayectoria y por haber obtenido también el mejor promedio de sus 
respectivas carreras. Conozco el esfuerzo que conlleva este logro, pero el reconocimiento 
que hoy obtienen, es el reflejo del empeño que le puso cada uno a su labor académica. 
Por todo esto, es un honor compartir este espacio con ustedes. 
 
Para finalizar, agradezco y saludo a la USAL, y me gustaría compartir una frase que 
siempre me hace pensar, y que me invita a ser consciente, a cuidar la Tierra, ya que por 
eso estudié la carrera de Ciencias Ambientales, y por eso cree una marca de Productos 
Sustentables: 
 
“Cuando la sangre de tus venas retorne al Mar, y el polvo en tus huesos vuelva al suelo, 
quizás recuerdes que esta Tierra no te pertenece a ti, sino que tú perteneces a esta 
tierra”. 
 
Porque, ¿Qué hay más importante en el mundo que salvar el mundo? 


